

# **II Foro de Estudiantes de Filosofía**



**PO R LAS SENDAS  
DEL CONOCIMIENTO**  
*El diálogo como desafío de los saberes*



## BIENVENIDA

*Luisa Fernanda Becerra Mateus<sup>1</sup>*

Buenas tardes para todas y todos los asistentes a este recinto. Permítanme en nombre del grupo de estudiantes de la Unad, responsable de esta acción académica expresar a todos ustedes, un muy especial y fraternal saludo de bienvenida al II Foro de filosofía 2009, “por las sendas del conocimiento” el diálogo como desafío para los saberes.

Es un gusto y un honor poder estar aquí hoy dándoles la bienvenida a ponentes, asistentes, profesores, directivos, funcionarios y demás personas que decidieron apoyar esta iniciativa; y que con su trabajo y compromiso permitieron la trascendencia de este evento para que pudiésemos llegar a muchas personas; Propiciando de esta forma la inclusión en eventos académicos de estudiantes u otras personas que bien sea por su apartada ubicación o por diferentes motivos no pudieron hacerse presentes.

Las ideas por sí solas no generan cambios ni transforman realidades, se hace necesario darles vida por medio del trabajo a conciencia y el compromiso para que se transformen y puedan buscar el camino que se les ha trazado. Esto podría traducirse en “Que la palabra corresponda a la acción y la acción a la palabra” es decir coherencia para y con quienes trabajamos.

Es necesario para nosotros como estudiantes en proceso de formación participar y fomentar eventos de sana discusión. Ya que al aprender en ambientes diversos como el nuestro, encuentros como estos más que necesarios deben convertirse en un quehacer cotidiano constante que nos permitan interrelacionarnos como estudiantes no solo de una misma institución sino también estrechar vínculos interinstitucionales; con la única pretensión de aprender o desaprender haciendo.

Es por ello que pretendemos entonces continuar con este encuentro año tras año, y así, con el mismo propósito que nos convoca hoy, a través de distintas dinámicas poder vincular a estudiantes de la Unad y demás interesados de regiones apartadas en estas actividades.

Sea esta la oportunidad de enviar un saludo fraterno a mis compañeros que desde Palmira – Valle del Cauca, Sibundoy – Putumayo, Inírida – Guainía, Medellín -

---

<sup>1</sup> Estudiante de filosofía de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia, Coordinadora general del foro.

Antioquia, Ocaña – Norte de Santander, Maicao – Guajira, Pasto - Nariño, Vélez – Santander, Duitama – Boyacá, Pitalito – Huila, Bolívar – Cauca y otros lugares de nuestra geografía nos han manifestado su apoyo.

Esperamos que este espacio académico se valide y fortalezca con nuestras y vuestras producciones.

A manera de conclusión y /o reflexión inicial los dejo con estas frases:

“La travesía de mil millas comienza con un paso”

**Lao – Tsé**

“Hay dos maneras de difundir la luz... ser la lámpara que la emite o el espejo que la refleja”

**Lin Yutang**

“Callando es como se aprende a oír; oyendo es como se aprende a hablar; y luego hablando se aprende a callar”

**Anónimo**

“A los ignorantes los aventajan los que leen libros. A Éstos, los que retienen lo leído. A Éstos, los que comprenden lo leído. A Éstos, los que ponen manos a la obra.”

**Proverbio Hindú**

Muchas gracias por su presencia y de nuevo sean ustedes fraternalmente bienvenidos.